

Jetbrains GmbH München



Das 2019 neu errichtete Bürogebäude des russischen Softwareentwicklers JetBrains in München zeigt sich mit rund 3.500m² als ein beeindruckendes Objekt. Die Innenarchitektin Sophie Green erarbeitete ein Gestaltungskonzept mit starker Linienführung und kräftiger Farbigkeit. Ihr Ziel war es, die Tätigkeit des Büros mit in die Gestaltung einfließen zu lassen. So wurde mit Hilfe von Gestaltungselementen das Thema „digitale Datenströme“ mit in das Interior übertragen. Viel Wert legte sie dabei auf Nachhaltigkeit und Umweltverträglichkeit. In dem modernen Arbeitsumfeld bieten Rückzugsorte den optimalen Ausgleich. So wurden neben der Cafeteria auch eine Barista-Bar, mehrere Lounges und ein Fitnessstudio errichtet. Durch das Zusammenspiel von natürlichen Materialien mit extravaganten Formen und Farben wird ein modernes Arbeitsumfeld mit futuristischer Gestaltung geschaffen. Ganzheitlich, kommunikativ und nachhaltig. Die außergewöhnliche Formsprache ist auf dem Linoleumboden sichtbar und mit farblich abgesetzten Nähten akzentuiert. Im Eingangsbereich weist eine gelbe Linoleumbahn dem Besucher den Weg zum Empfangstresen und läuft als farbiger Kontrast bis zur Decke.

Objekt	Jetbrains GmbH, München
Ort	München, Deutschland
Fertigstellung	2019
Fotograf	Olaf Becker, München
Innenarchitekt	Sophie Green, München
Ausführung	Norkauer GmbH, München

Verwendete Materialien



Marmoleum
Concrete
orange shimmer



Marmoleum
Concrete
yellow glow

